



学校のウェブサイトもぜひご覧ください。⇒「六日町中学校ホーム」で検索、または右の二次元コード読み取りの他、上のURLからもご覧いただけます。

## 合唱祭～天歌夢奏～



3年生の学年合唱

本日にたくさんの方においでいただきましたことに、職員、生徒一同、心より感謝申し上げます。  
今年度のスーガンは「天歌夢奏」。  
世界に一つだけの演奏を一生懸命創り上げようという思いが込められています。  
夏休み前に曲、実行委員、指揮者、伴奏者を決め、限られた時間の中で、自分たちなりに考え、時には仲間同士でぶつかり合いながら、心を一つにした合唱創りに向けて努力してきました。伴奏者は長い期間にわたって練習に励んできました。指揮者、実行委員の生徒も、苦勞しながら計画づくりや練習に取り組んできました。賞をとることができた学級も、できなかった学級も、これまでの取組の集大成として一生懸命歌い、自分たちの最高の合唱を創り上げることができたと思います。

### 校長室

「一生懸命」という姿勢こそが、人に成長を与えてくれるものと考えます。これからも何事にも「一生懸命」取り組む六中であることができるよう、生徒一人一人の支援に努めて参ります。皆様の温かい拍手と応援は、いつも生徒と職員を励ましてくださいます。本場にありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。

校長 小宮山 仁

## キャリア教育・郷土愛の育み

「キャリア教育」の推進・充実が強く求められるようになって15年以上となりました。「キャリア教育」は、「働くこと」そして「生きること」について考え、社会でよりよく生きていくための資質や能力を身に付けることが目的です。また、生徒が自らの在り方・生き方を考え、主体的に進路を選択することができるよう、学校の教育活動全体を通じ、計画的な進路指導を行うことも求められています。当校でも、地域の多くの皆様にご協力いただき、生徒が様々な体験をさせていただいております。仕事のやりがいや、時に厳しさについても教えていただきながら、貴重な経験の場となっています。普段はふれることのできない働く方々の姿を拝見し、自分の将来を考える契機になりました。

また、生まれ、暮らす南魚沼のよさ、すばらしさを実感する機会ともなっています。このことが郷土愛の育みにもつながることを願います。

体験、訪問を受け入れてくださった皆様、心より感謝申し上げます。お気づきの点等はどうぞお知らせください。

### 3年生 地域に学ぶ学習 10月22日



24名の講師をお迎えし、「働くこと」について学びました。

### 30の事業所様にご協力いただきました



1年生 職場訪問 11月21日



42の事業所様にご協力いただきました。

2年生 職場体験 7月4日・5日

## 選挙を通して民主主義を考える 、生活の礎を築く生徒会活動、

民主政治の基礎となる選挙制度。今年には国内外で「選挙」が人々の耳目を集めることが多くあります。一方、国内の選挙では、候補者や有権者の行動の中に、選挙のあり方について考えさせられるものもあつたと感じます。

中学生も、早ければ3年以内に公職選挙において権利を行使することができ、「選挙」や「民主主義」の意味をしっかりと学ぶ必要が高まっています。当校でも生徒会役員選挙に向けた取組が始まりました。学校では、この機会に生徒全員に生徒会活動のあり方や、「王権者」の意味を考えさせたいと考えています。

公示に際し、選挙管理委員長から全校生徒に向け、生徒会活動の本質に関わる大切な話がありました。選挙運動を経て、11月末には投票が行われます。

### 生徒会 学年間交流 お楽しみ企画

今年度の生徒会は、会長の公約である「空校生徒の交流の場をつくる」に基づき、様々な企画が行われています。11月には、体育委員会が主催し、昼休みのバスケットボール3X3やバドミントン、ドッジボール大会が行われました。出場、観客でたくさん生徒が体育館に集まりました。1年生チームが優勝し、終わった後には学年を越えて健闘を称え合うなど、ほほえましい光景が見られました。



選挙管理委員の任命式

## 様々な場面想定での避難訓練・防災教育

15日に今年度2回目の避難訓練を、「登校直後の火災発生」を想定して行いました。南魚沼消防署消防士様から、日頃からの心構えの重要性について貴重なお話をいただき、引き続き各学級・学年で防災の授業を行いました。自他の命と安全を守る主体的な判断力・行動力の育成を目指します。



写真は1学期の地震想定訓練の様子

## 中学校区絆集會

10月25日、中学校区の小中連携事業として、小学校2校の6年生と本校1年生が交流を深める「絆集會」を行いました。

内容は、本校1年生企画のレクリエーションと合唱披露、中学生が6年生を案内しての校内見学と部活動体験。円滑な中学生生活開始の一助となるよう、工夫を行っています。

レクリエーションの様子



## いじめ見逃しゼロへ向けて

県を挙げて取り組んでいる「いじめ見逃しゼロ運動」。当校でも、いじめの未然防止、早期対応のために、各種の取組を継続しています。12月に実施する「人権集會」に向け、その企画・運営を行う生徒会による準備が進められています。学年を越えて意見を交換し、よりよい学校生活づくりに向けた取組を継続します。

### PTA 教養文化部講演會

SNSもいじめにつながる問題が多く報告されていますが、PTA教養文化部の主催で22日に開催いただきました。デジタル機器の適切な使用の仕方について、専門的な見地から、分かりやすくお話しいただきました。



## 努力の跡

各種検定・中体連以外の大会  
・コンクール等結果

- ※ 学校のウェブサイトにも随時掲載しています。
- ☆陸上競技部男子 新潟県中学校新人リレー選手権1位
- ☆新潟県いきいきわくわく科学賞 県知事賞 2年生1名
- ☆青少年読書感想文全国コンクール 中越地区審査会
  - ・優秀賞 2年生1名
- ☆新潟県競書大会
  - ・特選 2年生1名
  - ・金賞 1年生2名 3年生2名
  - ・銀賞 1年生4名 2年生1名

## 健闘！県 駅伝競走大会

11月8日、ビッグスワンを回るコースで、各地区大会を勝ち抜いた男女それぞれ48チームが参加し、健脚を競いました。六中チームは、けが等でベストコンディションではない選手もいましたが、区間賞(区間最高タイム)獲得もあるなど、大健闘でした。

- 女子 14位
- 男子 22位(2区 区間賞 3年生)



## 12月のおもな予定

- 9日(月) 人権集會(5・6限)
- 10日(火)～13日(金) 保護者面談
- 18日(水) 2学年PTA 修学旅行説明會
- 24日(火) 第2学期終業式
- 25日(水)～ 冬季休業
- 冬季休業1月7日(火)まで
- 1月8日(水) 第3学期始業式



生徒会が企画、運営する集會です。いじめの問題について考えます。

すでにご案内のとおりです。3年生は三者面談です。ご多用とは存じますがよろしくおねがいたします。